
Protokolleintrag vom 13.09.2017

2017/190
Schriftliche Anfrage von Martin Götzl (SVP) und Peter Schick (SVP) vom 14.06.2017:
Information der Stadt über die Möglichkeiten zur Einbürgerung im Rahmen der Verschärfung des eidgenössischen
Bürgerrechtsgesetzes, Angaben zu den angeschriebenen Personen und deren Erfüllung der Kriterien für eine Einbürgerung

Der Stadtrat beantwortet die Schriftliche Anfrage (STRB 669 vom 30. August 2017).


